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新学期が始まり、２ヶ月近くが経とうとしています。

新型コロナウィルスの感染拡大が心配される中ですが、できるかぎり本来の教育活動が行える

よう、生徒・職員でアイデアを出し合いながら、日々取り組んでいます。

◆全校より(4/6～5/18)

４月 ６ 日（火） 入学式 津野校長先生着任式 ４月２２日（木） １･３年:眼科検診

１学期始業式 ４月２３日（金） 生徒総会

４月 ７ 日（水） 生徒会入会式 ４月２６日（月） １年:部活動発足会

２･３年:部活動発足会 ４月２８日（水） 学年学級ＰＴＡ

４月 ８ 日（木） 全校身体測定 部活動説明会 部活動保護者会・代表者会

１年:部活動見学開始 ５月１０日（月） ３年:聴力検査（～１３日）

４月１２日（月） １年:部活動体験開始 ５月１２日（水） 音楽集会

４月１４日（水） 避難訓練・集団下校 ５月１７日（月） 交通安全集会

４月２１日（水） 生徒集会 ５月１８日（火） 検尿一次

４月１４日（水）、避難訓練が実施されま

した。あいにくの天候だったため、体育

館への避難となりましたが、生徒一人一

人の意識は高く、整然と避難する姿が印

象的でした。また、今年度初めての試み

として、地区ごと地域の方（町会長さん

等）をお呼びし、各地区の危険箇所や避

難場所などについてお話しいただき、

集団下校にも付き添っていただきました。

より実践的な活動となり、地域の方とも

かかわるよい機会になりました。〝備え

あれば憂いなし〟の言葉通り、日頃より

防災意識をもちつづけることが大切です。

４月２３日（金）、生徒総会がありまし

た。感染対策のため、放送での実施となりました。クラスごと、承認されれば○、されなければ

×のプラカードを教室の窓に提示します。それを生徒会役員が放送室前の廊下から確認し、結果

を放送で伝えます。各クラスの窓に１０個の○のプラカードが提示されると、放送で行っているに

もかかわらず、全校の一体感を強く感じることができました。生徒会役員のアイデアで、すてき

な生徒総会になったと思います。

【令和３年度 生徒会スローガン】

星彩～まとまりと彩りのある学校～
せ い さ い

【令和３年度 各委員会スローガン】

代議員会 支 ～みんなが主役になるために～
さ さ え

校風委員会 礎 ～学校生活の基本を磨こう～
いしずえ
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体育応援委員会 意気投合 ～全校で思いが合う応援～

給食委員会 心 ～一日一日の給食を心を込めていただこう～

造園委員会 百花繚乱 ～花で学校を明るく笑顔にしよう～
ひやつ か りよう ら ん

図書編集委員会 Ｎｏ ｂｏｏｋ Ｎｏ ｌｉｆｅ ～本に親しみ、最高の一冊を見つけよう～

放送委員会 一言一句を大切に ～時間を守り、全校が快適に過ごせる放送をしよう～

美化保健委員会 清掃と保健で心身を磨こう ～三昧清掃とかぜ予防に努めよう～
ざん まい

福祉文化委員会 笑色(にじ) ～気持ちを一つに、今できる音楽をつくろう～

◆学年より
＊３学年＊〝ねぎ女子〟〝ねぎ男子〟絶賛活動中！

５月１１日（火）、３学年の有志が集い、
つど

〝松本一本ネギ〟を育てる活動が始まり

ました。「地域の方との交流」「地域の特

産物について知る」「作物を育てること

を通して〝働く〟ことや〝いのち〟につ

いて学ぶ」といった願いが込められた活

動です。指導をしてくださる地域の青木

夫妻から説明を受け、有志の皆さんは一本一本ていねいにネギの植え付けをしていきました。

その後も、朝や放課後、こまめに水やりを続ける姿に、ねぎ女子・ねぎ男子の高い意識が感じ

られます。収穫が楽しみですね。

＊２学年＊ 体育集会で〝楽しくＪｕｍｐ！〟

４月２２日（木）、進級して初めての体育集会が開かれました。

種目は〝８の字ジャンプ〟です。新しく体育応援委員になった

メンバーが企画し、進行しました。新しいクラスの仲間で行う

初めての縄跳びでしたが、どのクラスもみんなで数を数えなが

ら、楽しく取り組むことができました。集会やレクの企画・実

践を通して、クラスや学年の絆を深めていけるといいですね。

＊１学年＊〝この一瞬にかけた私の青春！〟部活動が始まりました。
部活動見学・体験を経て、４月２６日（月）、１年生の部活動が

正式に始まりました。入学前から中学校での部活動を楽しみに

していた生徒も多く「きついけど、楽しい」「少しずつできるよ

うになってきてうれしい」「先輩が優しく教えてくれる」「いつ

か試合に出て、活躍したい」といった声が、各部から聞こえて

きます。信明中学校部活動スローガン〝時を守り 場を清め 礼

を尽くす〟をつねに意識し、充実した活動にしていきましょう。

◆地域より
５月１３日（木）、信明コミュニティースクール運営委員会「お

らがしんめい」が開催されました。地区町会連合会長さん、公

民館長さん、育成会長さんやＰＴＡ会長さん等、２１名の委員が集

まり、信明中学校の活動やコミュニティースクールあり方につい

て意見を出し合いました。生徒を思うあたたかい意見を受け、地

域に支えられている学校であることをあらためて実感しました。委員の皆さんに感謝です。


